

La Filarmónica de la UA actuará por los enfermos de alzhéimer - Información - 12/04/2018



Ezquiel Moltó, Luz Rodríguez, Carles Cortés y Francesc Sanguino.

La Filarmónica de la UA actuará por los enfermos de alzhéimer

► La OFUA ofrecerá un concierto solidario en el Teatro Principal de Alicante el próximo 3 de mayo

REDACCIÓN

■ La Orquesta Filarmónica de la Universidad de Alicante (OFUA) ofrecerá el 3 de mayo en el Teatro Principal de Alicante un concierto a beneficio de La Asociación de Alzheimer de Alicante (AFA Alicante) y con el patrocinio específico del Grupo Vectalia. Las entradas tienen un precio/donativo de entre 11 y 15 euros y habrá una «fila cero».

El concierto fue presentado ayer por Carles Cortés, vicerrector de Cultura de la UA, el director del Teatro Principal, Francesc Sanguino, Ezequiel Moltó, director de Relaciones Institucionales del Vectalia y Luz Rodríguez, presidenta de AFA Alicante.

Cortés destacó la importancia de la entidad patrocinadora de este concierto, Vectalia, y expresó su agradecimiento a la Fundación Manuel Peláez e Hidraqua, como patrocinadores anuales «ya que sin ellos no sería posible llevar a cabo estas actuaciones culturales y solidarias». Luz Rodríguez su-

brayó que «este tipo de acciones contribuyen a un doble objetivo; sensibilizar y generar conciencia entre instituciones, administraciones, entidades, empresas y particulares, pero especialmente para recaudar fondos para la ampliación de los Servicios de Residencia y del Centro de Día, que la Asociación ha emprendido recientemente», por lo que lamentó que la Generalitat les haya denegado ayudas este año.

Rodríguez incidió en que la ampliación de estos servicios, sobre todo en el caso de la Residencia, supone un alivio para las familias que tienen algún enfermo de Alzheimer en la provincia, ya que las asociaciones de Alicante y Alcoy son las únicas de la Comunidad que cuentan con un recurso de estas características.

El director de la OFUA, el alemán Tobias Gossmann, ha diseñado un programa musical que consta de dos partes. En la primera, el público podrá disfrutar de un concierto para trompeta y orquesta en mi bemol mayor de Joseph Haydn, que contará con la actuación especial del solista de trompeta, Manuel Latorre, y en la segunda, la OFUA interpretará la Sinfonía nº 8 D mayor «La Grande» de Franz Schubert.